

PAULA PAYÁ NUEVA PRESIDENTA ELECTA DEL COLEGIO OFICIAL DE FARMACÉUTICOS DE LA REGIÓN DE MURCIA

Payá sucede en el cargo a Isabel Tovar.



La candidatura encabezada por Paula Payá ha resultado ganadora de las elecciones para la renovación de la Junta de Gobierno del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Murcia, celebradas el martes 9 de marzo de 2021.

De este modo, Paula Payá sucede en el cargo a Isabel Tovar, presidenta de la institución colegial durante el último mandato.

Además de la Junta de Gobierno la candidatura de Payá obtuvo 9 de las 14 vocalías de sección. Paula Payá contó con 640 votos, frente a los 479 obtenidos por la candidatura de Roberto Carrilero.

De los 1.906 censados, ejercieron su derecho a voto un total de 1.133 colegiados. La nueva Junta de Gobierno tomará posesión a lo largo del mes de marzo.

SALUD NOMBRA A ESTRELLA MIQUELEIZ COORDINADORA DEL PROGRAMA VIH/SIDA EN NAVARRA

Trabjará de forma conjunta con las entidades que luchan contra la enfermedad en la Comunidad foral.

La consejera de Salud del Gobierno foral, Santos Induráin, ha nombrado mediante Orden Foral, a propuesta de la Dirección General, a Estrella Miqueleiz como coordinadora del programa VIH Sida en Navarra. Miqueleiz trabajará de forma conjunta con las entidades que luchan contra la enfermedad en la Comunidad foral, en el marco del Plan Nacional del Sida.

Estrella Miqueleiz (Pamplona 1981), Licenciada en Farmacia por la Universidad de Navarra, ha formado parte como técnica de investigación de varios proyectos del Instituto de Salud Pública y Laboral de Navarra (ISPLN) y de la Universidad Pública de Navarra (UPNA) en ámbitos como la epidemiología o la promoción de la salud. También ha trabajado como inspectora de Salud Pública en el ISPLN y, en la actualidad,

es la coordinadora técnica del área de Salud del Proyecto Europeo Life Nadapta.

En el ámbito académico, Miqueleiz es doctora por la Universidad Pública de Navarra, tras haber desarrollado su tesis sobre desigualdades sociales en salud, y ha realizado un máster en Salud Pública por la Universidad Pública de Navarra. Asimismo, realizó un máster en Salud Internacional y Medicina Tropical por la Universidad Autónoma de Barcelona (UAB).

